

ABSTRAK

Muhammad Nur Hamzah, NIM 12101193096, “**Tinjauan Hukum Islam Terhadap Upah Penggalang Dana Mushola Di Desa Tugu Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung**”, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: Nina Indah Febriana M.Sy.

Kata Kunci : Upah, Penggalangan Dana, Hukum Islam.

Penelitian ini dilatar belakangi dengan maraknya kegiatan penggalangan dana di jalan raya, toko-toko, dan pengajuan proposal dana kepada pejabat atau pemerintahan sebagai solusi untuk mencukupi dana yang dibutuhkan suatu lembaga atau pembangunan yayasan dan masjid atau mushola, sehingga melibatkan tenaga relawan dalam kegiatan tersebut, serta menjadikan kegiatan semacam itu sebagai pekerjaan yang bisa mendapatkan imbalan atau upah. Praktek pengupahan semacam ini akan di bahas oleh peneliti yang di tinjau dari hukum islam sehingga pembaca dapat mengetahui alur pengupahannya, serta dasar hukum yang sudah menjadi referensi peneliti dimana kita dapat mengetahui apakah penerapannya sudah sesuai dengan hukum islam.

Berdasarkan latar belakang di atas maka rumusan masalah yang diajukan peneliti meliputi 1) praktek pengupahan penggalang dana mushola di desa Tugu kecamatan Rejotangan kabupaten tulungagung 2) pandangan hukum Islam terhadap praktek pengupahan penggalang dana mushola.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan jenis penelitian yuridis empiris (*field research*). Lokasi penelitian berada di desa Tugu kecamatan Rejotangan kabupaten Tulungagung. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) praktek pengupahan pencari donasi mushola sudah melalui musyawarah seluruh panitia pembangunan dengan nominal Rp 50.000 jika dana yang terkumpul dari penggalangan dana mencapai Rp 500.000 atau lebih jika di bawah Rp 500.000 pekerja mendapatkan Rp 30.000 untuk upah harinya, 2) diperbolehkannya memberi upah dari hasil penggalangan dana dalam hukum Islam, dimana dalam kitab *tuhfah al-muhtaj* karangan Abu Hajar Al Haitami disyaratkan tidak melebihi upah sepantasnya atau hanya mencukupi kebutuhan mereka serta kegiatan semacam ini dinilai sebagai kegiatan sosial yang memberi dampak baik kepada umat supaya tali silaturahmi tetap terjaga dan melestarikan budaya gotong royong.

ABSTRACT

Muhammad Nur Hamzah, NIM 12101193096, Islamic Legal Review of the Fundraiser's Salary in Tugu Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency, Department of Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Supervisor: Nina Indah Febriana M.Sy.

Keywords: Wages, Fundraising, Islamic Law, Licensing.

This research is motivated by the rise in fundraising activities on roads, shops, and submission of funding proposals to officials or government as a solution to meet the funds needed by an institution or the construction of foundations and mosques or prayer rooms, thus involving volunteers in these activities. and make such activities into work that can earn rewards or wages. This kind of wage practice will be discussed by researchers in light of Islamic law so that readers can find out the flow of wages, as well as the legal basis that has become a reference for researchers where we can find out whether its implementation is in accordance with Islamic law.

Based on the background above, the problem formulation proposed by the researcher includes 1) the practice of remuneration for prayer room fundraisers in Tugu village, Rejotangan subdistrict, 2) the view of Islamic law towards the practice of remuneration for prayer room fundraisers. The research method used is qualitative method with empirical juridical research type (field research). The research location is in Tugu village, Rejotangan sub-district, Tulungagung regency. Data collection techniques used are observation, interviews, and documentation. Meanwhile, data analysis techniques used are data reduction, data presentation, and conclusion drawing.

The research method used is a qualitative method with empirical juridical research (field research). The research location is in Tugu village, Rejotangan subdistrict, Tulungagung district. Data collection techniques use observation, interviews and documentation. Meanwhile, data analysis techniques use data reduction, data presentation, and drawing conclusions.

The results of this research show that: 1) the practice of remuneration for prayer room donation seekers has been through deliberation of the entire construction committee with a nominal value of IDR 50,000 if the funds collected from fundraising reach IDR 500,000 or more if it is below IDR 500,000, workers receive IDR 30,000 for their daily wages, 2) It is permissible to give wages from the proceeds of fundraising in Islamic law, where in the book *tuhfah al-muhtaj* written by Abu Hajar Al Haitami it is required that they do not exceed the appropriate wage or only meet their needs and this kind of activity is considered a

social activity that has a good impact on the community so that ties of friendship maintain and preserve the culture of mutual cooperation.

خلاصة D

محمد نور حمزة، نيم 12101193096 ، مراجعة الشريعة الإسلامية بشأن أجور جامعي التبرعات في موشولا في قرية توغو، منطقة ريجوتانغان، مقاطعة تولونغاوغونغ ريجنسي، قسم الشريعة والاقتصاد، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة سيد علي رحمة الله تولونغاوغونغ، 2023، المشرف: نينا إنداه فييريانا م. سي.

الكلمات المفتاحية: الأجور، جمع التبرعات، الشريعة الإسلامية، الترخيص.

الدافع وراء هذا البحث هو ارتفاع أنشطة جمع التبرعات على الطرق والمحلات التجارية، وتقديم مقترحات التمويل للمسؤولين أو الحكومة كحل لتلبية الأموال التي تحتاجها مؤسسة ما أو بناء المؤسسات والمساجد أو غرف الصلاة، وبالتالي إشراك المتطوعين في هذه الأنشطة وتحويل هذه الأنشطة إلى عمل يمكن أن يكسب مكافآت أو أجور. وهذا النوع من ممارسة الأجور سوف يناقشه الباحثون في ضوء الشريعة الإسلامية ليتمكن القراء من معرفة تدفق الأجور، فضلا عن الأساس القانوني الذي أصبح مرجعا للباحثين حيث يمكننا معرفة ما إذا كان تنفيذه يتوافق مع مع الشريعة الإسلامية.

بناءً على الخلفية المذكورة أعلاه، فإن صياغة المشكلة التي يقترحها الباحث تتضمن (1) ممارسة المكافأة على جامعي التبرعات في غرفة الصلاة في قرية توغو، منطقة ريجوتانجان الفرعية، (2) وجهة نظر الشريعة الإسلامية تجاه ممارسة المكافأة على جامعي التبرعات في غرفة الصلاة.

طريقة البحث المستخدمة هي الطريقة النوعية مع البحث القانوني التجريبي (البحث الميداني). يقع موقع البحث في قرية توجو، منطقة ريجوتانجان الفرعية، منطقة تولونج أجونج. تستخدم تقنيات جمع البيانات الملاحظة والمقابلات والوثائق. وفي الوقت نفسه، تستخدم تقنيات تحليل البيانات لتقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

تظهر نتائج هذا البحث أن: (1) تم ممارسة أجر طالبي التبرع بمصلى الصلاة من خلال مداولة لجنة البناء بأكملها بقيمة اسمية قدرها 50.000 روبية إندونيسية إذا كانت الأموال التي تم جمعها من جمع التبرعات تصل إلى 500.000 روبية إندونيسية أو أكثر إذا كانت أقل من ذلك. 500.000 روبية إندونيسية، يحصل العمال على 30.000 روبية هندية مقابل أجرهم اليومي، (2) يجوز إعطاء الأجر من أموال جمع الأموال في الشريعة الإسلامية، حيث اشترط في كتاب تحفة المحتاج للكاتب أبو حجر الهيثمي أن لا يفعلوا ذلك. تتجاوز الأجر المناسب أو تلبية احتياجاتهم فقط ويعتبر هذا النوع من النشاط نشاطا اجتماعيا له أثر جيد على المجتمع بحيث تحافظ على أواصر الصداقة وتحافظ على ثقافة التعاون المتبادل.